

今日がもっと、
明日がずっと、
楽しくなる🌙

Fun Letter



織姫と彦星、
ことしは
会えないのかな？

Fun Tanabata Day!

7月7日(火)は七夕。
今年は、STAY HOMEで星に願いを。

七夕コラム

織姫と彦星の関係、知っていますか？

じっは「恋人」では
ありません。

ふたりの関係は夫婦です。
天の神さまの計らいによってお見合いをして結婚。
しかし遊びほうけていたことが原因で引き離され
一年に一度だけ会うことを許されるようになったのです。
しかし、今年は自粛になるのでしょうか？



suzukuri流 world wide七夕

世界に学ぶ七夕の楽しみ方

China



七夕はプレゼントを贈る日

中国での七夕は「七夕情人节」と呼ばれていて、七夕の日は男性から女性に花束などをプレゼントして過ごすそう。今年はプレゼントを用意して、夜空を眺めませんか。



Brazil



短冊は残しておかない

ブラジルは冬。例年通りなら町中がカラフルな短冊で溢れるそう。七夕が終われば、願いを天に届けるべく、燃やしてしまうのだとか。今年は、後日燃やす用の短冊を用意してみてもいい。



家族をよろこばそう！

Fun Life Fun House! by suzukuri





ゆうメール

今日がもっと、
明日がずっと、
楽しくなる 🌕



Fun Letter



織姫と彦星、
ことしは
会えないのかな？

Fun Tanabata Day!

7月7日(火)は七夕。今年は、STAY HOMEで星に願いを。

七夕コラム

織姫と彦星の関係、知っていますか？

じっは「恋人」では
ありません。

ふたりの関係は夫婦です。
天の神さまの計らいによってお見合いをして結婚。
しかし遊びほうけていたことが原因で引き離され
一年に一度だけ会うことを許されるようになったのです。
しかし、今年は自粛になるのでしょうか？



suzukuri流 world wide七夕

世界に学ぶ七夕の楽しみ方

China



七夕はプレゼントを贈る日

中国での七夕は「七夕情人节」と呼ばれていて、七夕の日は男性から女性に花束などをプレゼントして過ごすそう。今年にはプレゼントを用意して、夜空を眺めませんか。



Brazil



短冊は残しておかない

ブラジルは冬。例年通りなら町中がカラフルな短冊で溢れるそう。七夕が終われば、願いを天に届けるべく、燃やしてしまうのだとか。今年も、後日燃やす用の短冊を用意してみてもいいかも。



家族をよるこぼそう！

Fun Life Fun House! by suzukuri



家を涼空間にすると コロナ対策もバッチリに！



蒸し暑い日が続くと、体だけでなく、気分も滅入ってしまいがち。
今回は、ちょっとした手間で部屋を涼しい空間にするワザを紹介します。

ワザ

OPEN THE DOOR!

1

部屋中の扉を
オープン。

部屋中の扉をオープンにして、風とおしを良くするのは簡単な割に効果を実感できるはず。空気がこもらないので、蒸し暑くなる場所がなくなり、一定の快適さを保てるのです。1ヶ所だけでなく、全部屋を一気に開けておくのがポイントです。



ワザ

OUT OF SUNSHADE!

2

日よけは、外に。

カーテンやブラインドを窓の内側につけることが多いですが、実は、日よけは窓の外につけるほうが効果的。室外に日よけを付けた場合は、日射の80~90%程度までささぎるといふ実験結果もあるそうです。



ワザ

UNPLUG×SHUT DOWN!

3

プラグを抜く&
シャットダウン。

電子機器はどれも熱を発するので、使わないときはコンセントを抜くようにします。テレビとコンピューターは熱を発する最たる家電です。また、電気器具は待機状態でも熱を発するので、携帯電話の充電器も含め、コンセントを抜いておきましょう。



MORE
COOL
IDEA!



天然素材を使う。

合成素材は、室温の高い寝室では体温を上げてしまう可能性があります。天然素材なら体温調節を助け、熱くなった皮膚から汗を逃がしてくれます。

明かりを消す。

照明器具はすべて熱を発します。照明を消すと、熱が放出されるエネルギーを減らすことができるので、涼しい部屋づくりに貢献できます。

TREND

流行最前線
〈インテリア編〉

涼やかでstylishなお部屋を演出する

「クラシックブルー」

PANTONEが発表した「カラー・オブ・ザ・イヤー」。2020年の流行色は「クラシックブルー」です。明るすぎず、暗すぎないブルーは近年人気になっている「クラシックスタイル」にぴったりの色といえます。見た目にも涼しい色を取り入れて、心地よい空間をつくりませんか。



NEWS

知っ得マネー

いま家づくりを考えている方、必見！

住宅ローン減税が、延長されます。

住宅ローン減税は、2019年10月1日から2020年12月31日までの間に入居した場合、控除期間がさらに3年間延長されることになっていました。しかし、この入居期限が、次の要件を満たした場合、**2021年12月31日までに延長されること**に。

- 1 一定の期日までに契約が行われていること
 - ・注文住宅を新築する場合:2020年9月末まで
 - ・分譲住宅、既存住宅を取得する場合:2020年11月末まで
- 2 新型コロナウイルス感染症の影響によって、注文住宅、分譲住宅、既存住宅または増改築等を行った住宅への入居が遅れたこと

マイホーム計画を進めている方は、関係省庁や関係機関のホームページをこまめにチェックするのがおすすめです。

明日の楽しいが、
ここにある。

楽しいイベント随時開催中!



各ソーシャルネット
ワークでオトクな情報、
楽しいブログ配信中



suzukuri

〒163-0637
東京都新宿区西新宿1-25-1
新宿センタービル37階

詳しくは店舗へ
お問い合わせください。